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TAYGETA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.41(del 6 settembre 2024)

Trattato Pleiadiano-Urmah, adesso Antaria, Alcool e Alfrateani,Alcione.

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero che oggi stiate bene.
Sono Mari.
Benvenuti sul mio Canale.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda! 

Scrivo questo, la mattina del 6 settembre 2024.

Scusatemi per aver scritto così tante notizie dallo Spazio, tutte
insieme. Stanno accadendo molte cose quì sopra, ed è questo che
ho in mente. Spero che le cose si stabilizzino un po' di più quì, in
modo da potermi concentrare su altri argomenti, anche se mi
piace condividere notizie dallo Spazio e qualsiasi altra cosa, con
voi. C'era molto da dire sul Trattato delle Pleiadi e sugli Urmah,
che è stato firmato domenica scorsa, e un video non è stato
sufficiente, anche se era lungo. Nel mio ultimo video, mi sono
concentrata sugli aspetti militari del Trattato e su come ci
uniremo tutti per rafforzare le nostre difese e la nostra cooperazione.
Ma questo Trattato è ampio, e include anche altri temi non militari.



Rivedere i dettagli, trovare un accordo su tutti e firmare ogni parte del Trattato, ci ha portato non 
meno di 4 ore. Un tempo così lungo, mi ha senza dubbio stressata, perché non sono abituata a 
trovarmi in una situazione diplomatica delicata per così tanto tempo e nella quale devo essere e 
comportarmi al meglio delle mie capacità, tanto meno, in mezzo a così tanti Leader e 
Rappresentanti, la maggior parte dei quali, non conoscevo prima. Tuttavia, ringrazio tutti per avermi
fatto sentire benvenuta, accettata e rispettata come la nuova Regina di Taygeta. Gli altri aspetti non 
militari del Trattato, che non ho avuto modo di condividere con voi nell'ultimo video, includono lo 
scambio di risorse agricole e materie prime tra i membri, nonché la piena cooperazione tecnologica,
che copre tutti i rami.

Il Trattato, include anche lo scambio di informazioni provenienti dall’esplorazione spaziale, 
compresi dati dettagliati su nuove razze interstellari e non, animali e piante sconosciute e la 
condivisione totale delle mappe delle frequenze spaziali tra le nostre flotte e all’interno di esse, oltre
alle tradizionali mappe di posizione e localizzazione.
Il Trattato include, anche, specifiche e condizioni per il baratto e il commercio, poiché non può 
essere uguale per tutte le razze membri, a causa delle differenze socio-culturali, così come per la 
disponibilità di risorse di ciascuna Nazione stellare o Cultura coinvolta. Tuttavia, questo Trattato, è 
stato in verità, principalmente pensato, per promuovere l'unità e la cooperazione militare per la 
protezione di ciascuno dei suoi membri. Unità e protezione, contro qualsiasi minaccia o potenziale 
nemico.

Tuttavia, è pienamente accettato che, la necessità di creare questo Trattato, sia derivata quasi 
interamente dal drastico e pronunciato oscuramento della Federazione Galattica. Riconosciamo che 
i suoi membri, incaricati di salvaguardare gli interessi delle loro aree designate, siano molto positivi
e cooperativi, ma insisto nel dire che lo sono troppo, poiché, le razze locali che rappresentano la 
Federazione Galattica, agiscono in modo esageratamente permissivo e ciecamente cooperativo 
verso i loro dubbi Signori Supremi. Agiscono in modo molto illusorio, assumendo semplicemente
che i Rappresentanti della Federazione Galattica di livello superiore, siano persone come loro, con 
gli interessi migliori per le Regioni dello Spazio che controllano, e per le persone che ci vivono. 

Assumono solo che, poiché loro non farebbero mai nulla di terribile, abusivo o sbagliato contro le 
persone di cui dovrebbero prendersi cura, nemmeno coloro che sono sopra di loro nella Federazione
Galattica, lo farebbero. Questo problema, si osserva anche molto sulla Terra, principalmente da 
parte della popolazione generale che, generalizzando, ha un'etica solida a un livello o l’altro, 
ovviamente. La maggior parte delle persone sulla Terra, vuole solo guadagnarsi da vivere 
onestamente, crescere e amarsi a vicenda, godersi la vita, avere bambini e trovare qualcosa di 
significativo per cui lottare.

Tutto ciò che vogliono, è qualcosa che dia un senso a tutta la sofferenza che deriva dalla semplice 
esistenza. La maggior parte delle persone sulla Terra, non riesce ad accettare né a comprendere, che 
le persone o, meglio, le Entità designate come loro Leader politici ufficiali, non pensano come loro, 
poiché possono essere facilmente estremamente crudeli e abusivi, solo per promuovere i propri 
interessi e agende. Questo, è uno dei motivi principali per cui la maggior parte delle persone non 
può accettare o credere nelle teorie del complotto, poiché non hanno una struttura mentale per 
comprendere o accettare altro, se non ciò che è in linea con i loro valori e idee sulla realtà.



Dal momento che si è firmato questo nuovo Trattato Urmah e Pleiadiano, domenica scorsa, c'è
stato un ulteriore sviluppo:

L'Alto Comando Antariano, ha comunicato con il Re Ruhr e con me il
proprio interesse e la decisione di unirsi al Trattato. Poiché non sono una
cultura Pleiadiana e non hanno un punto d'appoggio nell'Ammasso
Stellare delle Pleiadi M-45 come gli Urmah, includerli, complica un po' le
cose per quanto riguarda le leggi marittime galattiche. Includere gli
Antariani in questo nuovo Trattato significa un'espansione diretta e chiara
dell'influenza sia del conglomerato Urmah che dell'area di controllo del
Consiglio Pleiadiano di Alcyone. Ciò si aggiunge a un'espansione
militare, che potrebbe allertare la Federazione Galattica Superiore,
inducendola a considerarci una minaccia diretta ai suoi interessi,
nonostante abbiamo dichiarato chiaramente che il nostro nuovo Trattato
ha solo fini di protezione, oltre a elementi di cooperazione come il baratto, come descritto in 
precedenza.
Ho parlato brevemente con il Re Ruhr su questo,e abbiamo deciso
che, gli Antariani, saranno i benvenuti, a condizione che se ne
discuta durante una riunione del Consiglio con le altre razze
Pleiadiane membri del Consiglio di Alcyone, dove dovremo
esaminare le questioni legali, le conseguenze e i dettagli
dell'inclusione degli Antariani in questo Trattato. In generale, è nel
nostro miglior interesse includere Antaria, poiché hanno iniziato a
prendere coscienza del fatto che qualcosa di piuttosto sospetto e
dubbioso, sta accadendo ai livelli superiori della Federazione
Galattica e cercano anche protezione. Forse, questo, potrebbe anche
ispirare altre razze e Nazioni stellari, a voler unirsi.

                                           

(Immagini generate con AI)

Prima della fine di settembre, il Re Ruhr ed io, convocheremo un'altra riunione con il Consiglio di 
Alcyone per discutere questa questione, con la speranza che partecipino anche i Rappresentanti di 
Antaria. Ora che ho avuto la possibilità di parlare di nuovo con il Re Ruhr e di avere la sua 
attenzione, finalmente, sono riuscita a chiedergli cosa avesse detto ai Rappresentanti locali della 
Federazione Galattica di Andromeda, prima che il secondo di loro,...il "poliziotto buono", non il 
cattivo,... mi parlasse in modo molto più comprensivo e rispettoso.

Ruhr, mi ha detto che tutto ciò che dovevo dire era che gli Urmah, mi riconoscevano come la nuova 
Regina Taygeteana e che anche tutti gli altri, avrebbero dovuto farlo immediatamente, poiché 
qualsiasi tipo o forma di aggressione, compreso l'abuso verbale, per trattato legale, è considerato 
un'offesa e un'aggressione contro il popolo Urmah.

Ruhr, gentilmente ma con fermezza, ha detto ai Rappresentanti Andromedani della Federazione 
Galattica, che aveva informato tutto il Conglomerato Urmah che io, la Regina Mari Swa, ero stata 
trattata in modo irrispettoso e malintenzionato da loro, senza alcuna ragione. Ruhr ha detto, che 
tutta l'immagine di Andromeda come esseri etici, spirituali e corretti, era in gioco a causa di 
quell'incidente e che la situazione avrebbe potuto peggiorare rapidamente.

Questo, non è stato detto come una minaccia, ma come un fatto già in corso, motivo per cui gli 
Andromedani e la già compromessa Federazione Galattica avrebbero dovuto iniziare a correggere la
propria condotta e imparare a rispettare gli altri; altrimenti, gli Urmah, avrebbero iniziato a ridurre 
progressivamente le aree di cooperazione con la Federazione Galattica, rendendosi ancora più ostili 
ai loro interessi. Non sarebbe necessario ricordare loro che, nessuno vuole che i grandi felini si 
arrabbino.



Gli Andromedani hanno semplicemente risposto che, l'incidente era deplorevole e che non c'era 
bisogno che, gli Urmah, diventassero così aggressivi.

Beh, certamente ringrazio il Re Rhur, per avermi coperto le spalle.

Passando a un altra cosa:

Il CIC, ha notato molte chiacchiere e speculazioni riguardo al recente
incidente fatale degli Alfrateani, in cui una delle loro navi da
combattimento Cavaliere Nero, ha avuto un sfortunato incontro
giocando al “polletto contro una montagna”. Questo, ha attirato ancora
più attenzione, poiché i due piloti erano molto ubriachi quando si sono
schiantati. Questo fatto, ha aperto il dibattito sul perché la Federazione
Galattica permetta ai suoi piloti di volare da ubriachi, quando persino
sulla Terra ci sono molte misure di controllo per evitare che le persone
guidino sotto l'influenza dell'alcool.

Non è che la Federazione Galattica lo permetta, poiché è ufficialmente
proibito. Si tratta più, di un problema degli Alfrateani, poiché sono grandi bevitori in generale, e 
riescono a farla franca bevendo in qualsiasi momento, anche prima delle missioni, soprattutto 
perché bevono prima della maggior parte dei loro voli e altre attività senza conseguenze apparenti, 
almeno la maggior parte delle volte.

Gli Alfrateani, sono la razza stellare che ha di gran lunga il maggior numero di "Step-Downs", 
poiché scendono regolarmente sulla Terra per rifornimenti, incluse bevande alcoliche di ogni tipo, 
anche le marche più economiche. Scendere sulla Terra, è molto facile per loro, essendo di gran 
lunga la razza stellare dall'aspetto più umano, poiché si sono originati sulla Terra, secondo la loro 
storia ufficiale, e avendo origini terrestri, sono quelli che hanno più importato i cattivi abitudini 
umane nello spazio, come ci si potrebbe aspettare.

Gli Alfrateani come popolo sono molto complessi e numerosi. Non si può generalizzare su tutti, ma 
quelli che stanno quì, volando per la Federazione, hanno pessime abitudini, ovviamente.

Per quanto riguarda i Taygetiani, quì nessuno beve.

A nessuno piace l'alcool, perché lo consideriamo altamente tossico e con effetti
indesiderati. Siamo anche molto consapevoli che l'alcool, apre le persone a
influenze spirituali indesiderate: parassitismo, parasitazione e persino
possessione. È per questo che l'alcool, come droga legale, viene chiamato
"bevanda spiritosa." C'è una ragione per la semantica, poiché non è una
coincidenza.

Ci sono stati uno o due esempi in cui, i Taygeteani "Step-Downs", hanno
sviluppato una propensione a bere alcoolici, ma ciò ha avuto conseguenze
drastiche per loro, poiché bere, può essere, ed è, un motivo sufficiente per interrompere il contatto 
con loro e lasciarli soli sulla Terra, per terminare la loro vita come Esseri Umani. Questo può 
sembrare crudele all'inizio, ma è solo una misura di protezione per il resto di noi qui, poiché non 
vogliamo importare ogni tipo di entità astrale orribile a cui sono legati, così come evitare di 
importare il cattivo vizio del bere stesso. Perché inizia con una o due persone e poi, potrebbe 
diffondersi a tutta la popolazione e la civiltà; quindi, si aprirebbero finestre per un'invasione, questa 
volta dall'Astrale, cosa che per la nostra Scienza e comprensione, è completamente reale.

I Taygeteani, così come innumerevoli altre razze stellari, non sanno nulla dell'alcool. Dobbiamo 
mantenerli così. Sappiamo che l'alcoo,l è un altro trucco della Cabala e dei Padroni della 
Federazione Galattica della Terra, per controllare e diminuire la popolazione Umana, rendendola 
anche più suscettibile alla loro influenza proveniente dal lato astrale, quindi è un attacco all'integrità
Umana da ogni fronte.

Scusate se questo ha infastidito alcuni di voi, ma dico la verità e non voglio addolcire nulla.



Ultima notizia di oggi:

La Nave Stellare Alcyone, è in fase di ampio miglioramento per quanto riguarda i suoi scudi 
principali del suo scafo, non quelli energetici, ma i materiali solidi con cui è costruita. Gli Ingegneri
della nostra Nave di Supporto, Shashka-I, sono stati molto impegnati con essa nell'ultima settimana,
tutto sotto la direzione del Capitano Gori'el e di me stessa. Con questi miglioramenti, inclusi quelli 
estetici, l'Astronave Alcyone, sarà pronta per l'azione tra pochi giorni.

Vi terrò aggiornati.

Un grande abbraccio a tutti.

Questo è tutto per oggi.

Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni, aiuta molto affinché questo canale cresca, e spero di vedervi quì anche la prossima 
volta.
Con molto affetto e apprezzamento,
vostra amica,

Mari Swa.
….................................................................................
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